

Chers amis de la musique,

Je suis heureux de vous écrire pour vous annoncer que mon école de guitare fête ses 25 ans d'existence cette année ! C'est un événement très spécial pour moi et j'ai prévu une grande fête de la musique pour célébrer cet accomplissement.

Le 24 juin 2023 au foyer de la grande salle de Poliez-Pittet, j'organise une journée exceptionnelle remplie d'activités musicales pour tous les amateurs de guitare. L'événement débutera à 15h00 avec des auditions de guitare par nos élèves petits et grands. Nous avons prévu une variété de styles de musique pour plaire à tous les goûts, des morceaux classiques aux derniers tubes pop rock.

Ensuite, à partir de 17h00, j'ai prévu des concerts le groupe «2NCTR » ainsi que des anciens élèves et leur groupe, qui se poursuivra jusqu'à minuit. Des artistes locaux talentueux se produiront sur scène pour divertir le public avec des morceaux de guitare de tous les genres musicaux.

Cette journée sera une occasion unique de célébrer la musique et de partager notre passion pour la guitare avec d'autres amateurs. Nous espérons vous voir nombreux à cet événement mémorable et passer un moment inoubliable en notre compagnie.

Bien cordialement,

Carlo Lo Schiavo